
Протокол № 7 

заседания педагогического совета 

СОГБУДО «Детско-юношеский центр туризма, краеведения и спорта» 

16 ноября 2022 года 

Всего членов ПС – 18 

Присутствовали – 16 

Повестка дня: 

1. Календарь массовых мероприятий на 2023 год; 

2. Формат проведения областного зимнего фестиваля; 

3. Концепция дополнительного образования (план в Смоленской 

области); 

4. Работа полигона: предложения ПДО; 

5. Новые места дополнительного образования – 9 новых ставок 

(вакансии); 

6. Инвентарь и снаряжение; 

7. Организация проживания на базе и организация экскурсий; 

8. Организация перевозки детей автобусами; 

9. Уведомление МЧС, проверки на местности; 

10. Образовательные программы ПДО и КТП; 

11. Проведение проверки (наполняемость групп и выполнение 

программ) 

12. Письмо солдату; 

13. Переход из мессенджера WatsApp в мессенджер Telegram; 

1) По 1 и 2 вопросу выступили методист Терещенко А.А. и 

старший-инструктор методист Глухарева И.И. 

Обсуждение распорядка мероприятий на 2023 год: «Январская гонка» 

перенести на март-апрель, «Зимний экстрим» провести 9-10 февраля. 

Президентские соревнования и Президентские спортивные игры провести 20 

и 26 мая, «Школа Безопасности» провести в июне, «Осенняя тропа» октябрь, 

«Слет юных туристов» июль, в декабре провести «Зимний фестиваль». 

Решили: утвердить сроки проведения данного перечня мероприятий. 

По второму вопросу выступили методист Терещенко А.А. и старший-

инструктор методист Глухарева И.И. 

2) Терещенко А.А. предложила 16.12.2022 г. провести «Зимний 

фестиваль» для обучающихся младшего возраста, 17.12.2022 г. фестиваль 

пройдет для обучающихся более старшего возраста. Таким образом, 16.12 

для проведения фестиваля приезжают педагоги Листратенкова Е. П., 

Лихорай А. В., Миронова Е.К., Хвастовская С.И. 17.12. приезжают Тарасова 

А. Л, и Нестерова О. В.  



Решили: утвердить даты и возрастные критерии для проведения 

фестиваля. 

По 3-4 вопросу выступил директор Центра Малахов М.И.  

3) Михаил Иванович предложил обновить план развития 

дополнительного образования в Смоленской области 

Решили: до 2030 г. разработать порядка 100 экскурсионных маршрутов 

для школьников Смоленской области. 

4) По четвертому вопросу  Малахов М.И. затронул обсуждение 

вопросов касательно функционирования полигона. 

Решили: ПДО разработать предложения по функционированию 

полигона. 

5) По пятому вопросу Малахов М.И. сообщил, о созданных 

вакантных рабочих местах для функционирования полигона.  

Решили: составить инфраструктурный план и программы по вакантным 

ставкам.   

По шестому вопросу выступила кастелянша Самсонова И.И, 

6) Ирина Ивановна напомнила основные требования по сдаче 

инвентаря и снаряжения для хранения в Центре. 

Решили: до 25 ноября провести полную проверку инвентаря.  

По седьмому вопросу выступила методист Кононова А.В. 

7) Анна Владимировна, напомнила, что наш Центр оказывает 

различные услуги, такие как проживание обучающихся на базе и 

организацию экскурсий. Во время оказания подобных услуг за детьми 

должен быть контроль во время всего проживания на территории 

организации. При проведении экскурсий по территории Смоленской области 

и за ее пределы Центр оплачивает билеты и бензин. 

По восьмому вопросу выступила педагог-организатор И.Д. Юшкина, 

8) Ирина Дмитриевна напомнила важность своевременной подачи 

уведомления об организованной перевозке детей в службу Госавтоинспеции 

МВД России, а также о необходимых документах для этого.  

Провела инструктаж по правилам перевозки детей автобусами для ПДО 

Центра. 

По девятому вопросу выступили Терещенко А.А., и старший-

инструктор методист Глухарева И.И. 

9)  Анна Александровна напомнила о том, что при проведении 

мероприятий на открытой местности требуется своевременная подача 

уведомления в МЧС.  

По 10-11 вопросу выступила старший методист Кириченко Е.Н. 

10) Елена Николаевна, сообщила о том, что ПДО должны прислать 

программы с поправками в календарно-тематическом планировании на 

проверку. 

11) По одиннадцатому вопросу Елена Николаевна напомнила о 

проведении проверок по наполняемости групп и выполнению программ, 

сроком в 2 недели с предварительным уведомлением ПДО. 

По 12-13 вопросу выступил директор Центра Малахов М.И.  



12) Михаил Иванович сообщил о том, что Департамент по 

образованию и науке Смоленской области прислал письмо, в котором просят 

обучающихся Центра принять участие в акции «Письмо солдату». 

Решено: написать 50 писем до 5 декабря 2022 г.  

13) По тринадцатому вопросу Малахов М.И., сообщил, что 

необходимо перенести рабочий чат из мессенджера WatsApp в мессенджер 

Telegram.  

 

 

Председатель ПС        М.И. Малахов 

 

Секретарь ПС       И.Д. Юшкина 


